

L'A.S. du collège GERMILLAC

Journée du mercredi 9 novembre 2016

*** Tournoi de FUTSAL:**

Après une première journée de futsal permettant de brasser les équipes présentes sur le district, il était temps de se retrouver et de s'affronter à nouveau.

Le collège Germillac était aujourd'hui représenté par 42 élèves (37 garçons et 5 filles) distribués en une équipe de benjamines filles, 3 équipes de benjamins garçons et 4 équipes de minimes garçons.



Les résultats de cette journée sont excellents puisque nos garçons ont trusté les premières places dans les 2 catégories benjamins et minimes. Les filles terminent à la 5^{ème} place.
Un grand bravo à tous !

* Gymnastique :

Entraînement : Cet après-midi, 36 gymnastes étaient présentes.



En phase de préparation des enchaînements aux agrès

* Badminton :

Entraînement : 27 élèves présents



De l'assiduité et du sérieux pour progresser !